

三光(株)第2回社員ご家族 環境フェア

H22. 8. 31

三光(株)

ISO事務局

平成22年8月22日(日)10時より昨年に引き続き、第2回目の三光(株)社員ご家族の環境フェアを潮見工場にて実施させて戴きました。
この環境フェアは、日頃当社の社員を支えていただいているご家族の方から、三光のファンになっていただきたいという想いで実施しています。
夏休みと言う事もあり、大人47名、子供さん37名の合計84名(昨年は50名)を受け入れました。猛暑の中ではありましたが、焼却炉を中心とした工場見学、廃棄物の各種運搬車両のデモ運転廃ペットボトルを利用したロケット製作と昼食交流会などを致しました。大型ウイング車両2台から横扉を開け、ブルーシートで日陰をつくり、昼食をとりながらの和やかな雰囲気の中で、家族間の交流やロケット競技大会などをし、子供も大人も暑さに耐えながら、楽しいひと時を過して戴けたと思っております。
皆様からのアンケートのご指摘や要望を踏まえ、来年もより満足していただける楽しいフェアを実施していくかと思います。

工場見学会



三輪社長も最後まで参加しました



<環境フェアの事後アンケート>(抜粋)

- 1、もう少し涼しい頃の方が良かった
- 2、改めてゴミ処理に关心を持ちました
- 3、夏休みの良い想い出になりました
- 4、お弁当、飲み物、かち割りなどありがとうございました
- 5、スタッフの皆様方の行動に感激しました
(お子様の意見)
- 6、暑かった、お土産大喜び、楽しかった、大満足
(今後に望む事は?)
①社員家族のふれあいの場として継続して欲しい
②省エネ講座なども企画して欲しい

家族交流会

